

Dulce versión elevada de Mateshwariji para leer en clase el día del recuerdo.

Song: Mira mi pequeño mundo...

¿Cuándo se cantó esta canción? Solo en el tiempo de esta edad de la confluencia nuestro clan Brahmin tiene este pequeño mundo. ¿Qué es esta familia nuestra, que se muestra con diferentes niveles? Somos los nietos del Padre Supremo, el Alma Suprema, Shiva, los hijos nacidos de la boca de Brahma y Saraswati. Vishnu y Shankar son nuestros tíos y, entre nosotros, todos somos hermanos y hermanas. Este es nuestro pequeño mundo. No se crea ninguna otra relación más allá de esto. En este tiempo, diríamos que solo existen estas relaciones. ¡Mirad lo que es nuestra relación con tal gran *Autoridad!* Nuestro Abuelo es Shiva. Su nombre es tan importante y El es la Semilla del mundo humano. Debido a que El es el Benefactor del mundo entero, se Le llama “Har Har Bholanath Shiv Mahadev” (Bholanath, el Señor Inocente Shiva, quien es la gran Deidad). Él es el Eliminator de Pesar y el Otorgador de Felicidad para el mundo entero. Recibimos un enorme derecho a la felicidad, la paz y la pureza de Él. En la paz no hay cuentas karmicas. Sin embargo, ambas cosas (la paz y la felicidad) se basan en la pureza. Hasta que no hayáis reivindicado vuestra herencia completa del sustento del Padre, hasta que recibáis el *certificado* del Padre, no podéis reivindicar esa herencia. Mirad, Brahma tiene tal gran tarea que realizar: él hace a las almas, que se han ensuciado y hecho impuras con los cinco vicios, tan hermosas. El resultado de esta tarea alokik que se le ha dado es la posición del primer número, Shri Krishna. ¿Ved la relación que tenéis con ese Padre ahora. Así que, ¿cuán felices y libres de preocupaciones deberíais estar? Ahora, que cada uno le pregunte a su corazón: ¿Le pertenezco completamente?

Ya que el Padre, el Alma Suprema, ha venido, deberíais pensar: reclamemos nuestra herencia completa de Él. La tarea de un estudiante es hacer esfuerzos completos y obtener una beca; por tanto, ¿por qué no deberíamos ganar el primer número de la lotería? Esto es lo que significa ser hilado en el rosario de la victoria. Sin embargo, hay algunos que se sientan sosteniendo un ladu (pequeña bola dulce), queriendo experimentar algo de felicidad limitada aquí y también queriendo experimentar un poco de felicidad en el Paraíso. De los que tienen tales pensamientos solo se puede decir que son los que hacen esfuerzos de un nivel intermedio o bajo, no los que hacen los esfuerzos más elevados. Ya que el Padre no pone objeciones acerca de dároslo todo, ¿por qué los que lo están recibiendo hacen esto? Por eso el Guru Nanak dijo: “Dios es el Benefactor, Él es la autoridad todopoderosa, pero las almas no tienen el poder para tomar de Él”. Existe el dicho: “El que está dando continúa dando, pero los que están recibiendo se cansan de recibirlo”. Puede que tengáis el sentimiento en vuestro corazón: ¿Por qué no quiero reclamar esta posición? Sin embargo, mirad, Baba está haciendo tanto esfuerzo, y aún así, Maya crea tantos obstáculos. ¿Por qué? El reino de Maya ahora se va a acabar. Maya ahora se ha llevado toda vuestra fortaleza y por eso viene Dios. Toda la dulzura está fundida en Él. Vosotros recibís la dulzura de todas las relaciones de Él. Por eso se dice: “Tú eres la Madre y Tú eres el Padre”. Esta es la alabanza que se canta de esa Alma Suprema. Por tanto, es debido a la grandeza de este momento que vosotros tenéis tal relación con Él.

Tenemos que forjar una relación completa con Dios, de manera que recibamos la felicidad de 21

nacimientos de Él. Este es el éxito de vuestros esfuerzos. Sin embargo, que no os entre miedo cuando escuchéis acerca de los 21 nacimientos. No penséis que tenéis que hacer un esfuerzo enorme, para 21 nacimientos, en este momento. Y que aún sabiendo que después de 21 nacimientos, tenéis que descender, así que ¿cuál es el éxito de eso? Sin embargo, cualquier éxito elevado que esté fijado en el drama para vosotras, almas, recibiréis eso de todas formas. El Padre viene y os capacita a alcanzar vuestro estado de perfección, pero incluso entonces, nosotros los hijos nos olvidamos de Baba y entonces definitivamente caemos. Al Padre no se le tiene que echar la culpa de esto. Es la carencia de nosotros, los hijos, porque toda la felicidad de las edades de oro y de plata depende de los esfuerzos que hacemos en este tiempo. Por tanto, ¿por qué no deberíamos hacer esfuerzos completos y representar nuestros papeles más elevados? ¿Por qué no deberíamos hacer esfuerzos y reclamar nuestra herencia? Los seres humanos siempre hacen esfuerzos para alcanzar la felicidad. No hacen esfuerzos para ir más allá de la felicidad y el pesar. Dios viene al final del drama, penaliza a todas las almas, las hace puras y las libera de sus papeles. Esa es la tarea de Dios, que viene, la lleva a cabo y nos lo dice en Su momento fijado. Ya que las almas tienen que venir a representar sus papeles de nuevo, ¿por qué no deberían representar sus papeles más elevados?

El Padre, que hace del mundo humano un lugar que da felicidad, sabe cómo el mundo se convertirá en un lugar que da felicidad. Hasta que las almas no se limpien (se hagan puras), el mundo no puede ser un lugar que da felicidad y por eso Él viene, y primero de todo nos hace a las almas limpias. Las almas ahora están cubiertas de impureza. Primero, esta impureza se tiene que eliminar. Después, con el poder de las almas, todo cambiará de ser tamopradhan a ser satopradhan, a lo que se le conoce como todos entrando en la *edad de oro*. Después, todos los elementos, etc. entrarán en su *estado de la edad de oro*. No obstante, en primer lugar, el *estado* de las almas cambia. Aquel que cambia a las almas, es decir, Aquel que *purifica* a las almas, es esa *Autoridad*. Podéis ver que ahora el mundo está cambiando. Primero, nosotros mismos tenemos que cambiar. Después de que cambiemos nosotros, entonces, en base a esto, el mundo cambiará. Si no ha habido algún cambio en nosotros hasta ahora, si nosotros mismos no hemos cambiado, ¿cómo iba a cambiar el mundo? Por ello tenéis que revisaros cada día. Los que mantienen sus libros miran sus cuentas cada noche y ven lo que han acumulado. Todos mantienen sus cuentas. Aquí también, tenéis que mantener vuestra cuenta y ver cuánto habéis ganado y cuánto habéis perdido a lo largo del día. Si la pérdida es mayor, tenéis que ser extra cuidadosos el día siguiente. Prestando atención a vosotros mismos de esta manera, entraréis en ganancia y podréis alcanzar vuestra *posición*. Prestando atención a vosotros mismos de esta manera, sentiréis transformación en vosotros. No penséis que os convertiréis en deidades de todas formas, que eso llegará más adelante, y que ahora estáis bien como estáis. No, tenéis que crear vuestros sanskars de deidad ahora. Hasta ahora, habíamos estado avanzando bajo la influencia de los cinco vicios, pero ahora hemos de ver si nos estamos liberando de esos vicios. ¿Se está eliminando la ira que tenía en mí? ¿Están cambiando los sanskars viciosos de avaricia y apego? Si están cambiando y os estáis liberando de ellos, entonces podéis entender que estáis cambiando. Si no están siendo eliminados, entonces debéis entender que aun no habéis cambiado. Deberíais sentir la diferencia en vuestra transformación. Debería haber algún cambio en vosotros. Que no sea que continuéis avanzando a lo largo del día en base a las cuentas viciosas, y penséis que habéis hecho alguna buena donación o habéis realizado alguna caridad, así que con eso ya está bien. No; tenemos que cuidar de nosotros mismos de acuerdo a nuestras cuentas de karma. Lo que sea que esté haciendo bajo la influencia de cualquier vicio, ¿está acumulando en mi cuenta de karma negativo? Tengo que cuidar de mí mismo en esto. Mantened una gráfica de esto, y antes de ir a la cama, durante 10 o 15 minutos miraros para ver como pasasteis el día. Incluso

deberíais anotar todo, porque se ha de eliminar la carga de vuestro karma negativo del pasado. Para ello, las órdenes del Padre son: Recordadme, por tanto, ¿cuánto tiempo pasé en el recuerdo? Manteniendo esta gráfica, seréis cautelosos el día siguiente. Siendo cautelosos de esta manera, tendréis cuidado y así vuestras acciones serán buenas y no incurriréis en ningún karma negativo. Tenéis que parar de incurrir en karma negativo. Achcha, amor, recuerdos y buenos días de vuestra dulce Maa a vosotros dulces hijos.

Encuentro avyakt con Dios y un diálogo de Saraswati Maa a través de una mensajera de trance.

Hija Shri Radhe, mira quien ha venido a ti. Conversar contigo es tal gran poder. Entendiendo los secretos de Mi venida, también puedes conocerte a ti. Además de la *posición* de Aquel que ha venido, también puedes conocer tu propia *posición*, es decir, tu status. Oh hija Radhe, ¿quieres ver Mi esplendor? Si Yo quiero, puedo hacer que la destrucción suceda en un segundo, pero no lo hago porque de acuerdo a la película de forma variada, cualquier tarea (papel) que ha de representar cada uno, definitivamente lo interpretará de esa forma. Solo avyakt Dios, quien conoce las leyes eternas, puede venir y darnos el reconocimiento de estas leyes eternas. La obra eterna del mundo entero sucede en el escenario, y lleva tiempo a que la obra se represente en la *práctica*. Si Yo termino la obra de muchos años en solo un segundo, entonces, ¿que quedaría de la obra? Todas las dificultades que se hayan de ver o tolerar, se tienen que repetir de la misma forma de acuerdo al complicado secreto. Esta es una repetición complicada de la que nuestra encantadora Radhe, tú y Yo, somos felices de ser testigos.

En este drama variado, todos los papeles han de recibir una prueba. Aquel que está haciendo que esta obra avance, si Él quiere, puede terminar este drama en un segundo y luego empezar de nuevo, pero El no lo hace porque Dios también tiene que hacerlo todo de esta forma común. Dios mismo, la Autoridad Todopoderosa Incorporal, está aquí en la forma corporal, pero en un traje corriente. Este es el juego sorprendente del laberinto, y Aquel que lo conoce es Janijananhar (Aquel que lo conoce todo).

Hija Shri Radhe, este camino donde los amados hijos han de tolerar, también se ha de recorrer. Si Yo quiero, puedo crear un camino fácil para Mis hijos, porque tengo la llave que concede visiones en Mi mano. Si le concedo una visión de cualquier deidad a un devoto rico, traería toda su riqueza a la yagya y la entregaría completa, porque Dios es el más rico de los ricos. Sin embargo, vuestro Padre quiere convertir a sus hijos *mendigos* encantadores en *príncipes* y *princesas*. Por eso os convertiréis en príncipes y princesas solo después de haberlo tolerado todo. El Padre sabe que los hijos definitivamente tenéis que recorrer este camino donde tenéis que tolerar, porque el tolerarlo todo es una virtud Divina, que conlleva la felicidad. Con esta virtud, podéis experimentar felicidad Divina. Incluso mientras lo toleráis todo, lo celebráis con mucho bienestar. Este es un conocimiento entretenido. Solo tales yoguis que están libres de cualquier tentación pueden lograr una felicidad permanente.

El tiempo de los exámenes ya se acerca. Todos y cada uno de los hijos han de tener presentes *por adelantado* los exámenes que se les van a presentar y seguir avanzando con esa práctica. Incluso si algunos hijos no tienen comida ni agua, vosotros mismos tenéis que estar presentes como un emperador libre de preocupaciones. Tenéis que adoptar tal estado hermoso para vosotros mismos, durante un largo periodo de tiempo. Si alguien cree que, en ese momento, será capaz de avanzar por sí mismo, entonces se está engañando. Por eso tenéis que ser precavidos de antemano.

Mis hijos profundamente amados se sientan en el recuerdo, pero hasta ahora, el brillo de esa *luz* no ha llegado a Mi mundo. Cuando todos estén presentes en su forma de luz, entonces el brillo de su yoga llegará a Mi mundo y solo entonces la *luz* plena entrará en cada uno. La alabanza de las Shaktis surgirá en ese momento. Así pues, cada uno de vosotros tiene que permanecer estable en su fe, de tal manera que, aunque Yo tratara de haceros caer, vosotros no pudierais descender.

Oh Shakti Radhe, la joya más elevada de todas las joyas, las Shaktis tienen que estar preparadas con el poder de conducir el yoga y tocar la murli con su boca. Con vuestro drishti sagrado, divino y estable, tenéis que llevar a todos más allá y, con vuestras dulces palabras, darles el reconocimiento de quién sois y quién es vuestro Padre, cómo Dios se revela a través de Brahma, que acaba con el mundo del demonio en el momento final y nos lleva a nuestra tierra original, a ese mundo de deidades.

Oh hija Radhe, cuando el estado de cada uno permanezca tan estable como la llama de una lámpara, entonces podrán captar las inspiraciones sutiles y llevar a cabo su tarea por completo. Cualquiera que sea su estado conforme a este conocimiento, de acuerdo a ello, serán capaces de captar esas inspiraciones. Cuanto más permanezcan ocupados continuamente en ese estado, tanto más serán *tocados* por las inspiraciones sutiles.

¡Oh! Hija Radhe, mira Mi forma. ¿No pueden los hijos ver Mi forma, de cómo vengo del gran elemento, entro en este y os hablo? Todas estas visiones se conceden a través de Mí porque soy la Raíz principal de todo. Mirad, la luz de este conocimiento está brillando en medio de los elementos. Vosotros, hijos, simplemente pensad: ¡Oh! Aquel a quien el mundo entero está clamando, Dios, esa Autoridad Todopoderosa, Él mismo ha venido personalmente a esta yagya y a vosotros, hijos. Al sentarse en Su regazo sereno, el corazón se tranquiliza. Si aquellos que son la creación encuentran a su Creador, ¿por qué deberían dejarle e ir con Su creación? Una vez que habéis reconocido a la Más Elevada de las Autoridades Más Elevadas, a Aquel que es el Amo de todos los Poderes, de quien emergen todos los poderes, entonces se hace imposible abandonar ese regazo. Solo cuando hayáis reconocido al *Creador*, podréis comprender quién es Este. Comprende, Radhe, la Joya de todas las Joyas. (Shiromani). Achcha.

Bendición: Que os llenéis de todos los logros alokik de la edad de confluencia y os columpiéis constantemente en el columpio de la dicha suprasensorial.

Los hijos que están constantemente llenos de logros alokik siguen columpiándose en el columpio de la dicha suprasensorial. A los hijos especialmente amados se les permite columpiarse en columpios. Del mismo modo, el columpio de los Brahmins, que están llenos de todos los logros, es el columpio de la dicha suprasensorial. Seguid columpiándoos constantemente en este columpio. Nunca entréis en la conciencia del cuerpo. Los que se bajan de este columpio y ponen los pies en el suelo se ensucian. Los hijos limpios del Padre más elevado en lo alto se columpian constantemente en el columpio de la dicha suprasensorial; no pueden poner sus pies en el barro.

Eslogan: La renuncia al ego de “soy un renunciante” es la verdadera renuncia.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de conciencia del alma, sed introvertidos.

Cuando os consideréis un alma que es una imagen de la inmortalidad, podréis salvaros de la muerte prematura y de todos los problemas. Solo hay una manera de eliminar las preocupaciones y los problemas de la mente. Consiste en acabar con la conciencia de vuestro viejo cuerpo. Al terminar la conciencia del cuerpo, todas las situaciones adversas terminarán.